

4-mal Gold bei den Crosslaufmeisterschaften in Weinstadt

Die Tour nach Weinstadt bei Esslingen hat sich für die Athleten des TV Rielasingen allemal gelohnt. 4 Athleten, 4 Läufe, 4mal Rang 1 in den jeweiligen Altersklassen. Was will man mehr erwarten! Der TV Rielasingen hat sich auch im Stuttgarter Raum einen Namen gemacht, auch wenn der Ort wie so oft mit falscher Betonung ausgesprochen wurde. Durchgehend Sonnenschein, frühlingshafte Temperaturen, beste Organisation. Mit Glücksgefühlen, Urkunden und Medaillen ging es zu abendlicher Stunde wieder zurück in den Hegau.

Ergebnisse Cross-Kinderläufe:

Weiblich W6: 1. Platz Elenor Rothmund

Männlich M9: 1. Platz Kaleo Rothmund

Männlich M11: 1. Platz Kimo Rothmund

Ergebnis BW-Crosslaufmeisterschaft:

Weiblich W40: 1. Platz Andrea Rothmund

Die Laufsaison ist nach coronabedingten Absagen wieder voll im Gange, der TVRIELASINGEN wird weiterhin auf weitere erfolgreiche und spaßige Laufevents trainieren und daran teilnehmen.

